

La Grande Fraternité Blanche sont-ils des nazis ?

Je crois me souvenir que l'une des fondatrices du mouvement théosophique, Madame Blavatsky, avait un lien avec les nazis – du moins c'est ce qui a été rapporté.

Nous devons nous rappeler qu'Hitler était très intéressé par la spiritualité et, peut-être, qu'il a contacté Mme Blavatsky et a demandé à être enseigné par elle. Je ne sais pas avec certitude, mais cela ne me surprendrait pas si c'est ce qui s'est passé. Comme la GFB était lié au mouvement théosophique à ses débuts, alors l'idée nazie a été liée à la GFB.

Le problème est que le mouvement théosophique et la GFB sont dédiés à aider ceux qui le demandent. Ils ne jugent pas les motivations des gens. Si on leur demande d'aider quelqu'un, ils le feront. Ainsi, il est fort possible que Hitler ait été enseigné exactement comme vous et moi sommes enseignés. C'est le problème de ne pas juger. Nous ne pouvons pas savoir à quoi notre aide sera utilisée.

La spiritualité n'est qu'un pouvoir. Ainsi, les soi-disant magiciens noirs et blancs utilisent exactement le même développement. C'est l'utilisation qu'ils font de ce pouvoir qui fait toute la différence. Les magiciens blancs, utilisent ce pouvoir pour aider les gens et les magiciens noirs utilisent ce même pouvoir pour nuire aux gens. Cela semble terrible, mais c'est le cas.

Encore une fois, nous voyons cela dans les livres de Harry Potter. Les enseignants ont enseigné des compétences différentes et les élèves ont soit mis ces connaissances à être utilisées positivement ou négativement. Ainsi, nous avons Harry Potter et nous avons Voldemort, tous enseignés par les mêmes enseignants.

Un positif et un négatif.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :